



# なべやま小だより

《なかよく 勉強 やる気 まっしぐら 笑顔も満開》



学校 HP

2025. 3. 10 校長

## 《 サンキューフェスタ 「ありがとう6年生」 》

2月28日（金）に、「サンキューフェスタ（6年生に感謝する会）」がありました。3学期の初めから5年生が企画計画をして、1～4年生も協力しながら準備や練習を進めてきました。

今年の6年生は10人です。今までなかよし班やいろいろな行事で、みんなのことを考え工夫しながら、明るく下級生を引っ張ってきてくれました。そんなお世話になった6年生に、1～5年生が、今までの思い出を劇にしたり、6年生にまつわるクイズなどをして感謝を伝えました。1～4年生は元気いっぱい発表し、5年生は協力してスムーズに会を進行しました。主役の6年生も笑顔が絶えず、楽しく発表を見ることができました。6年生も音楽に合わせた運動やダンスを披露したり、みんなにプレゼントを準備し渡してくれたりしました。

低学年の頃の写真で懐かしんだり、なかよし班で触れ合ったりしながら、また新たな思い出ができた「サンキューフェスタ」となりました。



## 《 卒業式練習、がんばっています 》

卒業式まで一週間となりました。鍋山小学校にとって一番大切な行事です。この晴れ舞台を、卒業生にも在校生にも良い思い出とするために、先週から本格的に全体練習を始めました。6年生も含めて全校でやる時間と、卒業生と在校生が分かれて練習する時間があります。全校が一緒の時は、卒業生は本番と同じような緊張感をもって練習できます。また、在校生も6年生への感謝の気持ちを、歌や呼びかけ、態度で伝えようと練習に励んでいます。

今日から、ピアノ伴奏をお願いしている名原さん（拓穂さんのお母さん）にも来ていただいています。

あと1週間、思い出深い式となるよう、これからみんなで心を合わせていきたいと思います。

